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ARTEAGA, COAHUILA.- 
La diputada federal Veró-
nica Martínez aseguró que 
continuará trabajando des-
de el Congreso de la Unión, 
en las diversas comisiones, 
para gestionar mayores re-
cursos del gobierno federal 
que beneficien a Coahuila.

“Nos hubiera gustado 
que Coahuila tuviera mu-
chos más proyectos apro-
bados, sin embargo, como 
ya lo comentó el goberna-
dor Manolo Jiménez, se-
guiremos trabajando con 
los secretarios de Estado 
de la presidenta Claudia 
para negociar e impulsar 
las prioridades del estado”, 
declaró Martínez.

La legisladora destacó 

su participación en las co-
misiones de Energía, In-
fraestructura y Seguridad 

Pública, desde donde bus-
cará respaldar las gestio-
nes del gobernador. “Noso-

tros, como representantes 
populares, mantenemos 
comunicación y coordi-
nación con diferentes de-
pendencias para apoyar los 
proyectos prioritarios que 
necesita Coahuila”, señaló.

Martínez reiteró su 
compromiso de trabajar de 
manera coordinada con las 
autoridades estatales para 
garantizar que los recursos 
federales impulsen el desa-
rrollo del estado.
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SALTILLO, COAHUILA.- 
La diputada local del PAN, 
Claudia Elizabeth Aldre-
te García, denunció que 
las autoridades federales 
encargadas de los puertos 
fronterizos en Coahuila 
han sido rebasadas por 
la cantidad de paisanos y 
turistas que cruzan hacia 
México, lo que ha origina-
do quejas por el mal trato 
hacia los visitantes. 

Aseguró que los pro-
cesos en las garitas, es-
pecialmente en la de 
Allende, se han vuelto in-
eficientes y tediosos, ge-

nerando molestias entre 
los viajeros.

Las filas en algunos 
puntos de la frontera, 
como la garita de Allende, 
han llegado a extenderse 
por más de 10 kilómetros, 
y el tiempo de espera para 
obtener los permisos de 
internación de vehículos 
supera las 10 horas. En 
muchos casos, este proce-
dimiento ha sido descrito 
como complicado y lento, 
lo que ha dejado a los vi-
sitantes con un mal sabor 
de boca, especialmente 
cuando ya han pagado por 
el servicio.

Aldrete García había 
solicitado, desde princi-
pios de este año, un trato 
más eficiente y adecuado 
para los paisanos.
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ARTEAGA, COAHUI-
LA.- Hasta 50 estable-
cimientos en el estado 
han presentado amparos 
para poder seguir comer-
cializando cigarros elec-
trónicos o vapeadores, 
informó Iván Moscoso 
González, subsecretario 
de Prevención y Control 
de Enfermedades de la 
Secretaría de Salud.

DESDE LA CÁMARA ALTA

Impulsarán mayores
beneficios a Coahuila

Los diputados federales de Coahuila estarán impulsando 
más recursos para el estado.

Diputada Federal, Verónica 
Martínez.

Piden trato justo en
puentes fronterizos 
Paisanos y turistas 
tardan hasta 15 
horas en cruzar 
hacia México

Se amparan cincuenta
vendedores de vapers

“Hemos recibido alrede-
dor de unos 30 o 50 ampa-
ros aproximadamente de 
distintos establecimientos. 
Tal vez haya algunos otros 
que no tenemos en el radar, 
pero aproximadamente es lo 
que manejamos en el estado. 

Sabemos que en otras par-
tes del país también utilizan 
este recurso para seguir co-
mercializando el insumo”, 
señaló el funcionario.

Moscoso González aña-
dió que están a la espera 
de un dictamen oficial y 
del procedimiento legal 

correspondiente tras la 
reciente aprobación de 
la prohibición de la co-
mercialización y consu-
mo de vapeadores.

Suman el 2024 
27 mil 794 homicidios

DESEA MANOLO 
FELIZ NAVIDAD 

A FAMILIAS 
COAHUILENSES
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Saltillo, Coahuila.- El go-
bernador de Coahuila, 
Manolo Jiménez Salinas 
y su familia desean a todas 
las familias coahuilen-
ses una Navidad llena de 
amor, paz y unidad fami-
liar.

“Un saludo a toda nues-
tra gente de Coahuila, a 
nombre de toda nuestra 
familia les queremos de-

sear una feliz Navidad y 
un gran año 2025. Bendi-
ciones para todas y todos”, 
resaltó.

Agregó que la unión fa-
miliar es el cimiento sobre 
el que se edifica una so-
ciedad fuerte y feliz, por 
lo cual enfatizó la impor-
tancia de compartir estos 
momentos con nuestros 
seres queridos, de reforzar 
los lazos que nos unen y de 
crear recuerdos que per-
duren en el tiempo. 


